

Regidores de Ocuilan piden intervención estatal

MARIO C. RODRÍGUEZ
TOLUCA

Previo a que el próximo miércoles la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) falle sobre quién será el alcalde de Ocuilan, ya que el electo continúa su proceso legal en prisión, regidores del municipio piden al gobierno del Estado de México su intervención ante el caso que han calificado como atípico.

El edil titular, Emilio "N" no asumió el cargo en enero pasado porque se le acusó de parti-

cipar en el delito de privación ilegal de la libertad en contra de una candidata a la misma presidencia municipal. Actualmente está en prisión mientras se resuelve su caso, sin embargo, ha solicitado licencia al cargo por lo menos tres ocasiones.

Por ello, es que la segunda regidora, Lucía Rivera, asumió los trabajos hasta que se determina la situación legal del integrante del Partido Encuentro Solidario (PES).

El miércoles de la semana pasada se estudió la posibilidad

de conceder una licencia más a Emilio "N", pero la sesión de cabildo fue interrumpida por pobladores, por lo que se pidió el apoyo de las autoridades para restablecer el orden.

Desde entonces, decenas de pobladores están al afuera del ayuntamiento. Derivado de ello, los regidores dieron a conocer ayer que era necesaria la intervención del estado. Al respecto, el séptimo regidor, Luis Alberto García Mendoza, subrayó que por un lado urge establecer el número de licencias que pue-

den otorgar a un alcalde y por el otro, que el fallo que emita la Sala Superior atienda el beneficio de la población. "Vuelvo a hacer el llamado al gobierno estatal y de la Legislatura para que cumplan, a resolver ese asunto que ya desemboca en una protesta ciudadana de cientos de personas que están en este tema.

Si el tribunal confirma la resolución de la Sala Superior, pues deberemos de estar atentos a que esto va a provocar un conflicto social más fuerte del que se está viviendo". ■

Y ADEMÁS

Suplente insiste en asumir el cargo

El alcalde suplente, Wilfrido Pérez Segura, asumió el cargo un tiempo hasta que los tribunales electorales local y regional, precisaron que debería ser la segunda regidora. "Les pido que tomen en cuenta lo que he perdido la figura de la suplencia, entiendo que esta precisamente fue creada para eso, para suplir cuando se hayan dado las condiciones".

ELIZABETH RÍOS



No se ha hecho caso al edll suplente.

Exigen dar solución a la ausencia de alcalde

ELIZABETH RÍOS

Regidores de la actual administración del municipio de Ocuilan hicieron un llamado al gobernador del Estado de México, Alfredo del Mazo Maza, y a integrantes de la Legislatura local, para resolver el conflicto que actualmente atraviesa el municipio ante la falta de un presidente municipal.

En conferencia de prensa, Sebastián Iván Tejeda Abundiz, quinto regidor de Ocuilan de Morena-PT-Nueva Alianza; Gabriela Abundiz Ferreyra, sexta regidora por el PRI-PAN-PRD, y Luis Alberto García Mendoza, séptimo regidor por el PVEM, informaron que a la fecha no se tiene un presidente municipal definitivo, pues el suplente no ha sido tomado en cuenta.

Cabe destacar que Emilio "N", quien fue electo como alcalde en el proceso electoral de 2021, fue detenido en Cuernavaca, Morelos, en una operación conjunta entre las fiscalías del Estado de México y de Morelos, por su probable participación en el delito de privación ilegal de la libertad de un adversario político, motivo por el cual actualmente se encuentra vinculado a proceso.

Los regidores denunciaron que, a la fecha, ni el gobernador mexiquense, ni la Legislatura local han intentado resolver la problemática, que además de dejar bajo la ingobernabilidad el municipio, generan opacidad en el manejo de los recursos financieros.

Posterior a la conferencia de prensa realizada en la capital mexiquense, el suplente del alcalde electo de Ocuilan, Wilfrido Pérez Segura, aseguró que ha sido víctima de amenazas, mismas que han alcanzado a su familia, sin embargo, reconoció que no ha realizado ninguna denuncia.

Emilio "N", quien fue electo como alcalde en el proceso electoral de 2021, fue detenido en Cuernavaca, Morelos.